

PELITA

Purna Tugas, Anggota Koramil Bandongan di Lepas Dengan Haru

Rony - MAGELANG.PELITA.WEB.ID

Mar 18, 2023 - 13:58



Acara Sesi Foto Bersama Ketua Persit KCK Ranting 04 Koramil 03 Bandongan Bersama Anggota Koramil Yang Memasuki Masa Purna Tugas

MAGELANG - Koramil 03/Bandongan Kodim 0705/ Magelang adakan kegiatan silaturahmi dan sekaligus pelepasan anggota yang memasuki Masa Purna Tugas (MPP) yang bertemat di ruangan Mako Koramil 03/Bandongan, Sabtu (18/03).



Acara silaturahmi dan pelepasan anggota Koramil 03/Bandongan Peltu Abdul aziz yang memasuki masa pensiun atau purna tugas dihadiri oleh Ketua Persit KCK Ranting 04 Koramil 03/ Bandongan Ny. Siro Andi Mulhan dilaksanakan secara sederhana dan penuh kekeluargaan. Kegiatan acara pelepasan diikuti seluruh anggota Koramil 03/ Bandongan beserta anggota Persit KCK ranting 04/Bandongan.



Ny. Siro Andi Mulhan dalam kesempatan tersebut menyampaikan kepada seluruh anggota persit Ranting 04 Koramil 03/Bandongan, bahwa hari ini kita

dapat menjalankan aktivitas melalui pertemuan rutin sekaligus acara pelepasan anggota Koramil yang telah menjalankan tugas negara dengan baik dan hari ini beliau telah memasuki masa purna tugas," ungkapnya.

Masih dikatakan Ketua Ranting 04 Koramil Bandongan, saya sangat senang dan bangga kepada anggota persit dimana ada kegiatan ditingkat Persit Cabang XXV Kodim 0705/ Magelang istri dari Peltu Abdul Aziz selalu ikut dan aktif dalam berbagai macam kegiatan kerajinan. Mudahan - mudahan dengan masa purna tugas Peltu Abdul Aziz, untuk ibu Lilik Abdul Aziz tetap kami butuhkan baik tenaga maupun pikirannya disaat memasuki masa purna.

" Semoga hubungan tali silaturahmi kita semua dapat terjalin dengan baik," tutup Ketua Persit Ranting 04 Bandongan.



Peltu Didik Dirgantoro selaku Bati Tuud Koramil 03/ Bandongan mengucapkan Selamat menjalani masa pensiun, terima kasih atas loyalitas, dedikasi dan peran sertanya dalam mengabdikan diri di Koramil 03/Bandongan Kodim 0705/Magelang," tutur Didik dalam sambutannya.

Didik juga berpesan, dengan memasukinya masa pensiun hendaknya tali silaturahmi selalu dijaga dan dapat memberi contoh yang baik kepada masyarakat sehingga TNI semakin dicintai rakyat.

"Tetap jaga marwah TNI sekalipun sudah purna, segera beradaptasi dengan lingkungan sosial kemasyarakatan. Tetaplah menjadi sosok yang santun dan sederhana sehingga selalu dicintai masyarakat sekitar," pesan Didik.



Sementara itu Peltu Purnawirawan Abdul Aziz dalam kesempatan yang sama mengucapkan mohon pamit dan mohon maaf kepada anggota Koramil atas kesalahan saya beserta keluarga selama berdinas."Kami akan tetap bersilaturahmi dengan keluarga besar Koramil 03/Bandongan maupun Kodim 0705/ Magelang," imbuhnya.

Acara ditutup dengan pemberian cinderamata dan ucapan selamat dari Ketua Persit KCK Ranting 04 Koramil 03/ Bandongan dan seluruh anggota Koramil kepada Peltu Abdul Aziz beserta keluarga.

Pen: 0705/ Mgl.